

Pressemitteilung

Kassel, 23.4.2018

„Caravan of Love“ im Heilhaus

Musik, Tanz und Texte aus der Sufi-Tradition

Mit einer Mischung aus Jazz, Blues und Trance sowie inspirierenden Texten laden der bekannte Sufi-Meister Sheikh Hassan Dyck und seine Freunde zu einem Konzertabend am Sonntag, den 13. Mai um 19.00 Uhr ins Heilhaus ein.

Sheikh Hassan Dyck erzählt Geschichten aus der alten Sufi-Tradition, begleitet durch die Campanula, auch Cello d'amore genannt. Dieses „erweiterte Cello“ mit großer klanglicher Bandbreite wird von Violine, Percussion, Maultrommel und Didgeridoo untermalt. Dazu drehen sich Derwische in ihrem mystischen Kreiseltanz.

Wenn Sheikh Hassan Dyck seine humorvollen Sufigeschichten erzählt, entsteht eine Atmosphäre, die Liebe und Weisheit verströmt und das Herz berührt. Studiert hat Herr Dyck klassische und orientalische Musik. Seit 1986 ist er Leiter eines Naqshbandi Sufi-Ordens und bietet zusammen mit verschiedenen Musikern Konzerte in ganz Europa an.

Entstanden ist der Kulturabend durch den Kontakt zwischen Mitgliedern der Sufis, die in Kassel leben, und dem Heilhaus. In einer mehrjährigen Zusammenarbeit haben sich die beiden Gemeinschaften kennengelernt und inspiriert. Ein wichtiges Element ist die gemeinsame Suche nach Toleranz und Frieden in der Begegnung der Kulturen. Mit dem Konzert möchte das Heilhaus zur Friedensarbeit beitragen.

Das Konzert findet am Sonntag, den 13. Mai um 19 Uhr im Heilhaus – Haus der Mitte, Brandastr. 8b, statt. Der Eintritt kostet 10 Euro. Infotel. 98 32 60.

Pressekontakt

Mehrgenerationenhaus Heilhaus
Christina Tente, Öffentlichkeitsarbeit
Brandastr. 10
34127 Kassel
Tel. 0561 / 98326-186
E-Mail c.tente@heilhaus.org
www.heilhaus.org